
Protokoll
 
Teilnehmer:zur Sitzung des Ortsbeirats 
Frank Drescher 

im Stadtteil Hatzbach Dieter Erber 
Paul-Heinz Schmidt 
Reinhold Pausch am Dienstag, den 02.11.2010,19.00 Uhr 
Reiner Schmidt 

im Bürgerhaus Hatzbach 
Beginn: 19.00 Uhr 
Ende: 22.50 Uhr 

TOP: 
1. Eröffnung und Begrüßung 

Frank Drescher eröffnete die Sitzung und begrüßte alle Anwesenden recht herzlich. 
Die Einladung erfolgte Form- und Fristgerecht, gegen die Tagesordnung bestehen keine 
Einwände. 

2. Genehmigung Niederschrift Ortsbeiratssitzung vom 25.08.2010 
Gegen die Niederschrift der Ortsbeiratssitzung am 25.08.2010 gab es von Seiten der 
anwesenden Ortsbeiratsmitglieder keine Einwände. 

3. Feststellen der Beschlussfähigkeit 
Frank Drescher stellte die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest. 

4. Gesprächsrunde in der Grundschule Erksdorf 
Siehe Anlage zum Protokoll. 

5. Dorferneuerung 
OV Drescher stellte dem Ortsbeirat den Plan von Herrn Kind für die Umgestaltung des ehem.
 
Friedhofs vor.
 

Besprechungstermin Thema: Umgestaltung des ehem. Friedhofs u. Endwurf der Broschüre
 
zum Abschluss des Dorfentwicklungskonzeptes, war am 19.10.10 im Rathaus mit Herrn
 
Kind, Frau Auer, Herrn Hütten und OV Drescher.
 

Am 28.10.10. fand eine Besprechung mit Herrn Muth, Herrn Hütten und Herrn OV Drescher
 
bezüglich der Tiefbauarbeiten für die Umgestaltung des ehem. Friedhofs statt.
 

Bilanzierungstermin im Rathaus am 01.11.10 mit Herrn Kind, Herrn Dr. Glement, Frau Auer,
 
Herrn Bürgermeister Vollmer, Herrn Hütten und OV Dürerscher.
 
Einplanung von Finanzmittel auf die nächsten drei Jahre für die öffentl. Projekte.
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6. Bericht des Ortsvorstehers 
Am 20.09.10 besuchte der Ortsbeirat die Gemeinde Hachborn im Ebsdorfergrund. Durch eine 
Fachkundige Führung durch den dortigen Ortsvorsteher und dem 1. Beigeordneten konnten 
sich viele positive Eindrücke und Ideen bezüglich der Dorferneuerung gewonnen werden. 

Die Arbeitsgruppen zur Planung der 750-Jahrfeier haben ihre Arbeit nach der Sommerpause 
aufgenommen. In regelmäßigen Sitzungen des Festausschusses berichtet jeder Arbeitskreis 
über den aktuellen Sachstand. 

7. Verschiedenes 

Termin für die nächste Sitzung mit den Vereinsvorsitzenden wurde der 23.11.10 festgelegt. 
Themenschwerpunkt an diesem Abend sind die Planungen für Weihnachtsmarkt 2010 und 
Fasching 2011. 

Stadtallendorf-Hatzbach 
den 23.11.2010 

Frank Drescher 

;~:, t1 .r
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Paul-Heinz Schmidt Dieter Erber 
Ortsvorsteher Schriftführer Ortsbeiratsmitglied 
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Protokoll
 

Von der Gesprächsrunde am 02.11.2010 in der Grundschule Erksdorf 

Eingeladen hat Schulleiterin Frau Zimmermann 

Beginn: 20.00 Uhr 
Ende: 21.15 Uhr 

Teilnehmer: Schulleiterin Frau Zimmermann 
Ortsbeirat Hatzbach 
Ortsbeirat Erksdorf 
Schulelternbeirat 
Siehe Teilnehmerliste 

Gesprächsthema: Zusammenlegung der Grundschulstandorte Erksdorf und Hatzbach. 

Frau Zimmermann begrüßt die Erschienenen und erklärt die Ist-Situation, aus Sicht der 
Lehrkräfte, der Schulgemeinschaft und der Schulleitung. 
Sie teilt mit, dass sie mit dem Schulträger schon Kontakt aufgenommen hat und dass er der 
Zusammenlegung wohlwollend gegenüber steht, wenn fiir das zukünftig leerstehende 
Gebäude vorher eine Nutzung gefunden wird. 

~	 In der Gesprächsrunde wird angesprochen, dass der Wolferöder Ortsbeirat mit integriert 
werden muss. 

- Es wird angemahnt, dass Zettel auf dem Schulfest verteilt worden sind, wo der Standort 
Erksdorf favorisiert wurde. Mit solch einem Vorgriff kann man nur sehr schwierig neutral 
ausarbeiten welcher Standort der kostengünstigere oder bessere fiir die Schüler ist. Denn nur 
wenn sich die drei Ortsteile einig werden besteht die Chance das Vorhaben zu realisieren. 

- Der Hatzbacher Ortsvorsteher Drescher berichtet von der Dorferneuerung in seinem Ort und 
dass in diesem Zuge auch ein Entwicklungsplan fiir das Dorf aufgestellt worden ist. 

- Es wird weiter angesprochen dass der Schulentwicklungsplan ausläuft. 
- Herr Naumann vom Förderverein stellt klar, dass der Förderverein sich nicht fiir einen 

bestimmten Standort ausgesprochen hat. 

Ergebnis der Gesprächsrunde: 
Es wird festgehalten, dass ein bestimmter Ablauf eingehalten werden soll: 

1.	 Der Schulelternbeirat sollte sich mit den gesamten Eltern der Schule und des 
Kindergartens, sowie allen interessierten Bürgern aus den drei Stadtteilen 
zusammensetzen und ausfiihrlich darüber informieren und ein Meinungsbild erstellen. 

2.	 Neutrale Konzepterstellung rur beide Schulstandorte erarbeiten. 
3.	 Diese dann mit der Elternschaft diskutieren. 
4.	 Die Ortsbeiräte der drei Orte mit eingebinden. 
5.	 Nur ein Konzept was von allen mit getragen wird kann zum Erfolg fiihren. 



Es wird beschlossen, dass der Vorsitzende des Fördervereins Armin Naumann mit der 
Schulleitung zusammen den weiteren "Fahrplan" neutral ausarbeitet. Des weiteren wird der 
Termin fiir den ersten Infoabend auf den 19.01.2011 im BGH Hatzbach festgelegt. 

Iris Trier 
Schriftführerin 


